

Pour cette traditionnelle journée de «Pêche et Brocante», encore une belle participation ! D'abord, un petit déjeuner, ensuite brocante à Lunas ; importante brocante qui occupe une bonne partie du village, et enfin «parcours de pêche» à la pisciculture du Gravezon. Là, nous avons partagé le repas tiré du sac dans la bonne humeur et la convivialité propre à cette journée «pêche». Pour certains s'en est suivi diverses flâneries, pour d'autres ce fut le retour vers 17 h. Encore une belle journée de plus partagée autour de notre passion commune !{vsig}peche2019{/vsig}